

BODAS COLECTIVAS

"Hoy, 14 de febrero, día del amor y la amistad, vivimos un momento inolvidable en el Patio de la Presidencia Municipal.

Seis parejas unieron sus vidas por lo civil en nuestro evento de Bodas Colectivas, rodeados de amor, familia y amigos.

Agradecemos la presencia del Secretario de Gobierno, Lic. Harim Gurrola Castillo, en representación del Presidente Municipal Ing. Pedro Miranda Morales, así como de la Sindica Municipal Lic. Claudia Janeth Serrato Andrade y miembros del ayuntamiento y directores de los diferentes departamentos.

Queremos expresar nuestro agradecimiento a la Oficialía del Registro Civil, a cargo del Lic. Oscar Mier Herrera, y a los Departamentos de Turismo y Cultura por su invaluable apoyo en la logística del evento.

Felicidades a las seis parejas que hoy comenzaron una nueva etapa en sus vidas.

Que su amor y compromiso sean fuente de inspiración para todos nosotros.

¡Que vivan los novios!"